

Garap Tol Depok – Antasari, WTON Hadirkan Inovasi Produk *Box Culvert* Segmental



Jakarta, 27 Agustus 2018 – Sebagai pionir di bidang beton pracetak, PT Wijaya Karya Beton Tbk. (WTON) kembali menghadirkan inovasi produk beton di Indonesia yakni *Box Culvert* untuk lintasan jalan khususnya pada struktur *underpass* sebagai pengganti metode konvensional (pengecoran di lokasi proyek). Sesuai dengan namanya, *Box Culvert* merupakan produk beton pracetak berbentuk segi empat dengan rongga besar di bagian tengah. *Box Culvert* yang dikembangkan

WTON ini berdimensi besar dengan sistem segmental (terdiri dari *Top Slab*, *Bottom Slab* dan 2 *Side Wall*).

Salah satu proyek pertama yang mengaplikasikan produk ini adalah proyek Tol Depok – Antasari. Struktur *underpass* jalan tol sepanjang 62,5 meter ini membutuhkan 25 set *Box Culvert* yang diproduksi di Pabrik Produk Beton Karawang.

Dengan menggunakan *Box Culvert*, waktu pengerjaan pembangunan lintasan jalan menjadi lebih singkat dibanding metode konvensional karena pekerjaan pengecoran di lapangan dipindahkan ke pabrik dan secara bersamaan itu pula persiapan lahan proyek dapat dilakukan. Tak hanya itu, kualitas produk yang dihasilkan pun terjamin karena produk telah diuji coba di pabrik sebelum didistribusi ke lokasi proyek.

Ke depannya, WTON akan terus mengembangkan inovasi produk *Box Culvert* agar dapat menyesuaikan dengan kebutuhan proyek yang berbeda-beda.

Hingga pekan akhir Juli 2018 WTON mencatatkan kontrak baru sebesar Rp 3,66 triliun hingga pekan terakhir bulan Juli 2018. Angka ini mengalami kenaikan 25% atau sebesar Rp 0,74 triliun dari periode yang sama tahun 2017 sebesar Rp 2,92 triliun.

Sekilas Tentang PT Wijaya Karya Beton Tbk.

PT Wijaya Karya Beton Tbk. (WTON) didirikan sebagai salah satu perusahaan anak BUMN PT Wijaya Karya (Persero) Tbk. pada tahun 1997 dengan visi untuk menjadi perusahaan terkemuka di industri produk beton pracetak di Asia Tenggara. Saat ini WTON merupakan produsen beton pracetak terbesar di Indonesia bahkan Asia Tenggara. WTON telah memiliki 14 (empat belas) pabrik dan 1 (satu) *mobile plant* yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia yang memiliki pertumbuhan industri konstruksinya tinggi. WTON juga memiliki 3 (tiga) *Crushing Plant* di Cigudeg – Bogor, Lampung Selatan, dan Donggala – Palu. WTON menerapkan pola *Precast Engineering-Production-Installation* (EPI).

WTON Tbk telah memiliki 3 (tiga) anak usaha yakni PT Wijaya Karya Komponen Beton (WIKAKOBE), PT Wijaya Karya Krakatau Beton, PT Wijaya Karya Citra Lautan Teduh dan 1 (satu) perusahaan asosiasi PT Wijaya Karya Pracetak Gedung.

Yuherni Sisdwi R – Sekretaris Perusahaan

PT Wijaya Karya Beton Tbk.

WIKATOWER 1 Jl. DI Panjaitan Kav. 9-10 Lantai 2-4, Jakarta Timur 13340

Email: sekper@wika-beton.co.id

Website: www.wikabeton.co.id